

La verdad de Venezuela se abrirá paso, afirma presidente Maduro



Caracas, 31 may (RHC) La verdad de Venezuela prevalecerá sobre las campañas de manipulación, odio y mentiras, afirmó el presidente venezolano, Nicolás Maduro, durante una reunión con miembros del Comando Constituyente Zamora 200.

En el encuentro, celebrado en el Palacio Miraflores (sede del Gobierno), el primer mandatario venezolano aseguró que 'se está levantando una nueva ola de solidaridad por los pueblos del mundo hacia Venezuela, tras las constantes agresiones de ejes imperiales que buscan socavar a la Revolución Bolivariana'.

Maduro repudió la campaña mediática generada por corporaciones extranjeras, y apoyada por sectores de la oposición ultraderechista, que tienen como fin mostrar un escenario desvirtuado de la realidad del país, apunta Prensa Latina.

Insistió que el gobierno bolivariano, junto al pueblo, tiene la fuerza moral suficiente para seguir 'enfrentando a los violentos, derrotando al fascismo y abriéndole camino a una constituyente que va a ser historia grande, de lo que es la democracia protagónica, la democracia verdadera'.

'Va levantándose una ola nueva de solidaridad, de comprensión, de compañía y de amor, de los pueblos del mundo, con el proceso revolucionario venezolano, porque saben que nosotros llevamos la bandera

en alto de la independencia de un continente, y que nosotros somos el punto focal de la agresión imperialista, hoy por hoy, en toda América Latina y el Caribe', enfatizó Maduro.

También reiteró su llamado al poder popular a participar en el proceso constituyente, convocado el pasado 1 de mayo, con el fin de consolidar la paz y la estabilidad del país, frente a las acciones violentas perpetradas por grupos financiadas por la oposición reaccionaria, que ha provocado 55 muertes, más de mil heridos y considerables daños a la propiedad pública y privada.

'Iremos por el camino de la constituyente, superando obstáculos, uniendo al pueblo, con más democracia, con más libertad, con más protagonismo, construyendo una nueva historia', enfatizó Maduro.

'Estamos en un momento estelar -agregó Maduro-. Superaremos estos momentos por la vía constituyente. Llamo a todo nuestro pueblo, miércoles 31 de mayo, jueves 1 de junio, a inscribirse, que la Constituyente va'.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/131223-la-verdad-de-venezuela-se-abrira-paso-afirma-presidente-maduro>



Radio Habana Cuba